



Área de Derechos Sociales e Igualdad

## MÁLAGA, PRIMERA CIUDAD CORRESPONSABLE 'YO NO RENUNCIO'

El Centre Pompidou ha acogido hoy la jornada 'Málaga Ciudad Corresponsable' organizada por el Consistorio y la Asociación Yo No Renuncio y el Club de Malas Madres

02/03/2023.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha participado esta mañana en la jornada 'Málaga Ciudad Corresponsable' organizada por el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Igualdad, y la Asociación Yo No Renuncio y el Club de Malas Madres, en el marco del programa de actividades que ha organizado el Consistorio con motivo del Día Internacional de la Mujer (8M).

Durante el encuentro, dirigido y presentado por Laura Baena, presidenta de la Asociación Yo No Renuncio, se ha reconocido a Málaga como primera ciudad corresponsable 'Yo No Renuncio', iniciativa a la que se ha adherido el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Igualdad, para trabajar en la línea del impulso de acciones y medidas que promuevan la conciliación familiar real.

Para ello, se ha diseñado la primera campaña publicitaria 'Si es cosa de hombres', ya visible en los mupis de papel y digitales de la ciudad y en redes sociales, para invitar a reflexionar a la ciudadanía malagueña sobre la responsabilidad y los roles de género en la sociedad.

La jornada ha proseguido una mesa de debate sobre la campaña 'Si es cosa de hombres', moderada por la periodista de Diario Sur Regina Sotorrío y en la que han participado Laura Baena, Octavio Salazar (catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad de Córdoba) e Isabel Jiménez (vicerrectora de Igualdad y Acción Social de la UMA).

Para concluir, esta tarde a partir de las 17:30 horas Laura Baena y Octavio Salazar impartirán un taller sobre corresponsabilidad en el cuidado de los hijos dirigido a padres y madres.